

Pablo Gómez, el artífice de la propuesta de eliminación de la elección directa de legisladores

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Así de riesgosa, así de peligrosa es esta propuesta de eliminar la elección directa de legisladores, por cierto, esta propuesta es impulsada por alguien que quiere patentar el poder de la partidocracia sobre los ciudadanos, Pablo Gómez.



 $\frac{\text{https://onedrive.live.com/?authkey=\%21ACgcSI667lf2xVE\&cid=75F18D3264FEE48F\&id=75F180464FEE48F\&id=75F180464FEE48F\&id=75F180464FEE48F\&id=75F18$